

Oyem/Aménagement du réseau routier...

Démarrage des travaux dans les cantons Nyè et Bissock

PME
Oyem/Gabon

PROFITANT de son dernier séjour dans le département du Woleu, le ministre en charge de l'Économie, des Finances et des Solidarités nationales, Roger Owono Mba, a lancé officiellement les travaux des axes Akam-Essatouk-Oyem (canton Nyè nord) et Ndonlo'o-Essavousse-Bibasse (canton Bissock). C'était en présence du secrétaire général du ministère de l'Équipement, des Infrastructures et des Travaux publics, Aurélie Ntoutoume. Mais également des cadres, notables et responsables administratifs du département du Woleu.

Les deux tronçons sont respectivement longs d'une quarantaine et d'une soixantaine de kilomètres. Les travaux sont exécutés par la direction provinciale des Travaux publics (TP).

L'aménagement de ces deux axes routiers constituera, à terme, un véritable soulagement pour les riverains de ces contrées. D'autant que la mise sur cale des engins de la direction provinciale et de la subdivision des TP d'Oyem, n'a pas permis, des années durant, d'entretenir ces routes alors devenues un chemin de croix pour les automobilistes qui s'y aventureraient, surtout en saison de pluies. Il en était de même des villageois qui ne savaient plus à quel saint se vouer pour sortir de cet enfer. Beaucoup d'entre eux éprouvaient même



Les travaux ont démarré dans les cantons Nyè et Bissock.

Photo : PME



La satisfaction du député Albert Ndong Obiang.

Photo : PME



La pose d'une bille sur le pont de la rivière Nthe, par les agents des TP.

Photo : PME

d'énormes difficultés à écouler leurs produits agricoles dans les marchés du chef-lieu de la province. C'est donc pour répondre favorablement aux cris de

détresse de ces populations, que "le chef de l'État, S.E. Ali Bongo Ondimba, m'a chargé de venir lancer ces travaux, afin que ces deux tronçons aient dorénavant des routes

praticables en toutes saisons", a déclaré le membre du gouvernement. Pour y parvenir, M. Owono Mba dit s'être entouré des cadres, notables, femmes et hommes

politiques de tous bords et originaires du département du Woleu.

"C'est dans cette dynamique que le président de la République m'a vivement recom-

mandé d'associer tout le monde aux réflexions et actions à mener : les femmes, les jeunes, ceux qui veillent au corps-de-garde, les sages. Nous devons aller partout. Et, c'est pour cette principale raison que je suis allé dans tous les cantons, pour communier et échanger avec tout le monde", a-t-il indiqué.

De nombreux ponts n'existant plus en réalité que de nom, seront eux aussi réhabilités. Le ministre a d'ailleurs, par exemple, posé lui-même la bille principale sur le pont de la rivière "Nthé", dans le canton Nyè.

Le député du Parti démocratique gabonais (PDG) dudit canton, Noé Molière Eyi Engo, a assuré le chef de l'État, de la reconnaissance des populations des 52 villages et 18 regroupements du canton Nyè, pour cet acte qui vise l'amélioration de leurs conditions de vie. Il a alors réaffirmé son soutien sans faille, au "distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba, ainsi qu'à sa politique.

Avec plus de 70% des suffrages au second tour des élections législatives de l'année dernière, le parti au pouvoir a confirmé son ancrage dans le canton Nyè, avec la brillante élection de son poulain, M. Eyi Engo. C'est dans ce même esprit que le député PDG dans le 1er siège du canton Bissock, Albert Ndong Obiang, a exhorté les ressortissants du Woleu à se mettre aux côtés du ministre de l'Économie pour conduire la politique du président de la République dans le chef-lieu du Septentrion.

... et œuvre de bienfaisance/Fratrie Louis Assa Mezui

De la joie aux orphelins de "Cri de l'enfant"

PME
Oyem/Gabon

LA fratrie Louis Assa Mezui, ancien notable de la commune d'Oyem et du département du Woleu, aujourd'hui disparu, a apporté, dernièrement, de la joie et du baume au cœur aux pensionnaires de l'organisation non gouvernementale "Cri de l'enfant" d'Oyem. Elle leur a offert des produits de première nécessité et des fournitures scolaires. Un acte de charité et d'amour qui s'inscrit dans le cadre des activités socioculturelles et sportives qu'elle mène en cette période de grandes vacances dans le chef-lieu du Septentrion. Ce sont donc des cartons de volailles, boîtes de conserve, des bidons d'huile, paires de draps, cahiers, cartables et autres, que les représentants de la famille Assa Mezui ont remis à la présidente-fondatrice de l'orphelinat,



Remise officielle du don par la famille Louis Assa Mezui à la présidente de l'orphelinat, Georgette Angue Ndong...

Photo : PME



... en présence des enfants.

Photo : PME

Georgette Angue Ndong. Une action qui a été placée sous le signe de la prière et des chants d'adoration. "Nous sommes donc venus ici, pas de nous-mêmes. C'est parce que nous mettons Dieu au centre que nous le faisons. La famille Assa Mezui met Dieu au centre de ce qu'elle fait", a déclaré le porte-parole de ladite famille, Ben Zvi Assa. Avant le geste symbolique de remise des présents, il a indiqué que "les Saintes Écritures nous recommandent de nous occuper



Les effets offerts aux enfants.

Photo : PME

des orphelins, des veufs, des veuves et des autres couches sociales les plus défavorisées". C'est dans cette optique que cette famille est allée poser ce geste de cœur auprès des 28 pensionnaires de l'orphelinat "Cri de l'enfant". Marie-Louise Eyang Assa, membre de la famille, a présenté, à son tour, l'offrande apportée aux enfants. Des vivres frais qui peuvent être à la disposition des enfants au moins pendant un peu plus d'un mois. Selon Mme Eyang

Assa, ce geste en faveur de l'ONG va être pérennisé avec la grâce du Très-Haut. "La famille Assa Mezui rend grâce. Ce n'est qu'un premier geste. Mais on ne va pas s'arrêter par celui-ci. Avec tout ce que Dieu nous donnera, on viendra toujours le déposer ici, car nous ne sommes ses serviteurs, ses instruments. Sans Dieu, nous ne sommes rien", a promis la bienfaitrice.

À la suite de cet engagement, la présidente des lieux, Georgette Angue Ndong, a remercié la fratrie. "Le Seigneur vous a permis d'entendre les cris de ces enfants, et vous êtes venus à leur chevet avec des présents pour leur apporter le sourire, la joie et le bonheur", s'est réjoui la responsable des lieux. Elle a par ailleurs estimé que "vous êtes le fruit de l'alliance entre votre famille et la mienne. Votre père a servi le vrai Dieu et non des idoles. Voilà pourquoi vous êtes en train de poursuivre son œuvre sur terre", a-t-elle conclu.